
ENDE GELÄNDE

Motocross ist eine echte Schlammschlacht. Ein schmieriger Job für jeden Fahrer. Wenn sich die dicken Stollenreifen in die feuchte Erde bohren und ihm der Matsch bis auf die Brille spritzt, hilft nur noch: Dreck, lass nach. Denn wie Sie sehen, sieht er nichts mehr

Es müssen schon echte Kerle sein, die diese Drecksarbeit verrichten. Sie wühlen in der klammen Pampe herum, bis die Motoren nur so heulen, und springen über Schanzen, die sie bis zu fünfzig Meter durch die Lüfte katapultieren. Es ist

schwere körperliche Arbeit, die nicht nur auf den Gesichtern Spuren hinterlässt. Viele sind nach ihren wilden Ritten so erschöpft, dass für sie wirklich Ende Gelände ist. Umso mehr erstaunt ein Blick unter den Helm. Dieser Knirps ist acht Jahre alt. Sauber gemacht!

